



職員・医療従事者を対象にした講演会
「最初のうちはできないことがたくさんで焦ることが多いと思う
ます。が、患者さん一人ひとりをしっかりと診ていくことが成長に繋がります。とにかく初期研修医の間はペッパサイドにいることが大事です。頑張ってください」

忽那(くつな)先生から研修医に向けたメッセージ



研修医への指導

職員・医療従事者を対象にした講演会
「最初のうちはできないことがたくさんで焦ることが多いと思う
ます。が、患者さん一人ひとりをしっかりと診ていくことが成長に繋がります。とにかく初期研修医の間はペッパサイドにいることが大事です。頑張ってください」

総合診療科での診療
では不明熱の方の診察のコンサルトをさせていただきました。ドクターGにもテレビ出演されている先生の総合診療の診察を見学

今でも覚えています。

午前中の総合診療
科での診療から午後
の講演会まで参加させていただきました。

日本では、感染症内科が独立している病院は

一度だけ国立国際医療センターの感染症内科を

見学したことがあるのですが、日本ではあまり

出会うことのない輸入感染症から日常でよく

日本では、感染症内科が独立している病院は

内科が独立しており、しっかりと各科の感染症

をマネジメントされています。私は大学生の時に

勤務されており、新興感染症、再興感染症、

輸入感染症を専門とされています。また、臨床

研修制度が開始された際の関門医療センターの

臨床研修医1期生であり、私たち研修医の偉大

なO.B.の先生です。

日本では、感染症内科が独立している病院は

一度だけ国立国際医療センターの感染症内科を

見学したことがあるのですが、日本ではあまり

出会うことのない輸入感染症まで幅広く診療され

ており、カルチャーショックを受けたことを

今でも覚えています。

午前中の総合診療

科での診療から午後

の講演会まで参加さ

せていただきました。

日本では、感染症内科が独立して

いる病院は、眼科、耳鼻咽喉科、

整形外科など、各科が

専門分野で診療を行って

いることが多いです。

日本では、感染症内科が独立して

いる病院は、眼科、耳鼻咽喉科、

整形外科など、各科が